



## 百聞は一見に如かず～実りある体験～ 校長 堀 行伸

1年生は6月21日(火)、マザー牧場へ校外学習に行きました。天候は曇り、少し蒸し暑い日でしたが、班活動をするにはちょうど良い天候でした。スローガン「チーム1年、一致団結して楽しみ、最高の学習にしよう」のもと、班活動が開始されました。班長・学習係・レク係・保健係・美化係と、事前準備で確認した役割を果たそうと、しおりを見て班員に声掛けしたり、点検表を担当の先生に提出したり、積極的に活動する姿がたくさん見られました。班活動では、羊のショーの見学、ウサギやモルモット、その他の動物との触れ合いなど、かわいい動物を間近に感じられた貴重な体験となりました。午後は、全体でバターづくりを体験しました。生クリームが入った高さ10cm、直径3cmほどのプラスチックの容器が一人一人に用意され、それをシャカシャカ振ること数分で、立派なバターが出来上がりました。その後は、自分でつくったバターをクラッカーに載せ試食をし、みんな大満足の体験となりました。

2年生は24日(金)、クルックフィールズ(木更津市)、この施設は最近耳にすることが多くなった「SDGs」(持続可能な開発目標)が学べる場所です。午前中は、班単位でフィールドワークをしながら、五感と身体を使ったプログラムの中で、サステナブルやオーガニックへの理解を深めることができました。昼食は、「猪カレー」でジビエを使ったお弁当で、癖がなくとてもおいしくいただきました。そのお弁当の容器も自然に土にかえる素材からつくられているものでした。午後は農業体験で、玉ねぎとじゃがいもの収穫を行い、環境に負荷をかけない野菜作りについて考えたりするなど、人と自然の共生について学びました。2年生も実行委員、班長、各係と自分に与えられた役割を果たそうと、積極的に活動し、学年集団としての団結力が高まり、仲間との絆も深まりました。

## 壮行会～決意表明と感謝を表現～

6月29日(水)、部活動壮行会が行われました。昨年は音楽室からのリモートでしたが、今年は体育館に3年生全員と1・2年生の応援団、生徒会役員が集まり、それを1・2年生の各教室にライブ配信で行いました。3年生は、部活動ごとに決意表明を部員全員が真剣な眼差しで表現し、大会・コンクール・作品展に向けて意識を高めました。またその中で、仲間や後輩、親や教職員への感謝の気持ちも伝えられ、3年生の心身共に成長した姿を目の当たりにしました。今の3年生の入学から今までの部活動を振り返ってみると、例年4月中旬から体験入部が始まるころ、コロナによる休校のため7月に入ってからでした。その後も1月2月は部活動停止、新チームとなった2年生の夏休みも途中から9月末までの部活動停止、令和4年1月2月も平日3日、土日は活動停止と、思うように部活動に熱中できる期間がとても短かった3年間でした。しかし、生徒たちは限られた環境の中でも、個人目標やチーム目標の達成を目指し、日々努力を重ねました。1年生の時の、投げ方、打ち方、弾き方、吹き方、描き方等を思い返すと、ビックリするぐらいの成長です。そして、窮地に立たされた時に敢え無く負けていた姿から、諦めない粘り強さや逆境を跳ね返す心の強さも兼ね備えてきました。中学生最後の大会・コンクール・作品展での活躍が楽しみです。

### 【表彰の記録】

○印旛郡市第一ブロック大会			
・卓球部(男子)	団体戦	優勝	
	ダブルス	優勝	(泉 隼太 ・ 牧野 海大)
		準優勝	(傳 振豪 ・ 飯塚 太陽)
		第4位	(中西 陽 ・ 犀川 了雅)
	シングルス	第5位	(奈良 隆生)
		第8位	(島田 刹那)
・卓球部(女子)	団体戦	準優勝	
・男子ソフトテニス部		第3位	
・女子バスケットボール部		第3位	



【7月の予定】

5日(火)	授業参観1日目	21日(木)～	夏季休業
6日(水)	授業参観2日目	21日(木)～	22日(金)
7日(木)	ノー部活デー		3年三者面談
14日(木)	ノー部活デー		1・2年二者面談
15日(金)	給食最終日	25日(月)～	29日(金)
19日(火)	弁当持参		3年三者面談
	大掃除・ワックスがけ		1・2年二者面談
20日(水)	全校集会		

授業参観教科一覧

○3校時 受付10:35～10:45 授業参観 10:45～11:35  
 ○4校時 受付11:35～11:45 授業参観 11:45～12:35

日	校時	グループ	1-1	1-2	1-3	2-1	2-2	2-3	3-1	3-2	3-3	ひまわり
7/5 (火)	3校時	1	英語	社会	家庭	数学	音楽	技術	保体	英語	理科	作業
	4校時	2	理科	英語	美術	社会	英語	国語	数学	社会	英語	国語
7/6 (水)	3校時	3	数学	理科	社会	英語	数学	社会	音楽	理科	国語	家庭
	4校時	4	国語	数学	英語	理科	国語	英語	社会	音楽	家庭	作業

・お子様の出席番号にて割り振らせていただきましたグループでの参観となります。



佐倉市PTAバレーボール大会が開催されました

コロナウイルス感染症拡大防止のため、2年連続中止となっていたPTAバレーボール大会でしたが、今年は久しぶりに開催されました。チーム発足と同時に練習をスタートさせ、皆さん時間を工面しながら、限られた時間の中で練習を重ねながら当日を迎えました。

チームワークの良さ、明るさ、一生懸命さ・・・キラキラ輝く姿を目の前で見ることができ、とても幸せな時間を過ごせました。どんな状況においてもみんなで声を掛け合いながら明るく元気にプレーをする姿にたくさんのパワーをいただきました！

熱戦が繰り広げられました



試合後の最高の笑顔！ お疲れ様でした！

<1試合目>  
 臼井西中 対 間野台小  
 2 [ 15 - 9 ] 1  
     [ 9 - 15 ]  
     [ 15 - 12 ]

<2試合目>  
 臼井西中 対 印南小  
 0 [ 6 - 15 ] 2  
    [ 6 - 15 ]

夏休みの学校空直期間中の緊急連絡先のお知らせ

○8月10日(水)・12日(金)・15日(月)

受付時間 9:00～17:00

→ 佐倉市教育委員会学務課 484-6219

※受付時間外で緊急性を要するものについての連絡先

→ 佐倉市役所代表電話 484-1111

連絡の際は

- ①学校名
  - ②学年
  - ③お子様の名前
  - ④連絡先電話番号
- を必ずお伝えください。

令和3年度において、一般財団法人藤本武弘育英会より、佐倉市立各中学校へ1校あたり30万円相当の図書及び楽器の寄贈並びに楽器の修理に係る費用の助成がありました。ご厚意に感謝いたします。